

Dürfen wir Sie auch per E-Mail informieren?



Liebe Kulturinteressierte,

der Kulturkreis Sulzfeld bietet neben Ausstellungen in der Galerie im Bürgerhaus auch Konzerte, Lesungen, Kabarett etc. im Bürgerhauskeller. Selbstverständlich funktionieren diese Veranstaltungen nur, wenn die Interessierten umfassend informiert sind.

Auch weiterhin wollen wir Ihnen Einladungen zu unseren Ausstellungen in gewohnt hoher Qualität per

Post zukommen lassen. Für die Veranstaltungen im Bürgerhauskeller würden wir gerne einen E-Mail-Newsletter aufbauen, mit dem wir Interessierte erreichen. Dürfen wir Sie über dieses Medium kontaktieren? Selbstverständlich wird Ihre E-Mail-Adresse nicht an Dritte weitergegeben. Die Nutzung erfolgt ausschließlich zu Informationszwecken des Kulturkreises. Auch erwartet Sie keine Flut an E-Mails. Wir planen, ca. fünf bis zehn E-Mails im Jahr an Sie zu richten.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns diesen Bogen ausgefüllt zurücksenden würden. Gerne auch per E-Mail oder Fax.

Vielen Dank

Ihr Kulturkreis Sulzfeld

Jonathan Pfetscher

„Gerne möchte ich Informationen zu Veranstaltungen des Kulturkreises auch per E-Mail erhalten.“

Nachname	
Vorname	
Straße, Hausnr.	
PLZ, Ort	
E-Mail-Adresse	
Bemerkungen	

Ort, Datum, Unterschrift

Zurück an:
Kulturkreis Sulzfeld
im Rathaus
J. Pfetscher
Rathausplatz 1
75056 Sulzfeld

Kulturkreis@Sulzfeld.de
Fax: 07269/7840